



Ausgaben der Kindertageseinrichtungen in freier Trägerschaft 2010 bei 12,6 Milliarden Euro

Ausgaben der Kindertageseinrichtungen in freier Trägerschaft 2010 bei 12,6 Milliarden Euro
WIESBADEN - Für die Betreuung von fast 2 Millionen Kindern in Kindertageseinrichtungen in freier Trägerschaft wurden im Jahr 2010 in Deutschland insgesamt 12,6 Milliarden Euro ausgegeben. Wie das Statistische Bundesamt (Destatis) weiter mitteilt, entfielen dabei rund 2,6 Milliarden Euro auf die Betreuung von Kindern unter 3 Jahren und rund 9,2 Milliarden Euro auf die Betreuung von Kindern ab 3 Jahren bis zum Schuleintritt. Für die Betreuung von Schulkindern bis zu 14 Jahren wurden 0,9 Milliarden Euro aufgewendet. Den größten Teil der Ausgaben machte die Vergütung des Personals aus. Hierauf entfielen bei den Kindertageseinrichtungen in freier Trägerschaft 77 % der Ausgaben beziehungsweise 9,7 Milliarden Euro. Je Kind wurden an Kindertageseinrichtungen in freier Trägerschaft 2010 durchschnittlich rund 6 400 Euro ausgegeben. Die Ausgaben je Kind waren je nach Altersgruppe unterschiedlich hoch. Für Kinder unter 3 Jahren wurden 9 900 Euro, für Kinder von 3 Jahren bis zum Schuleintritt 6 100 Euro und für Schulkinder unter 14 Jahren 4 400 Euro aufgewendet. Die Unterschiede sind im Wesentlichen auf differierende Personalschlüssel und Betreuungszeiten zurückzuführen. Die Ergebnisse basieren auf einer Stichprobenerhebung, die auf freiwilliger Basis bei den Kindertageseinrichtungen in freier Trägerschaft für das Berichtsjahr 2010 durchgeführt wurde. An der Erhebung haben sich 1 800 Kindertageseinrichtungen in freier Trägerschaft mit insgesamt 125 000 betreuten Kindern beteiligt. Weitere detaillierte Ergebnisse zu den Kindertageseinrichtungen in freier Trägerschaft sowie die Beschreibung des Erhebungskonzeptes und der Hochrechnung sind im Fachbericht "Finanzen der Kindertageseinrichtungen in freier Trägerschaft" dargestellt, der hier abrufbar ist. Weitere Auskünfte gibt: Carsten Haider
Telefon: +49 611 75 4282
 http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=509834 width="1" height="1">

Pressekontakt

Weitere Auskünfte gibt:

65189 Wiesbaden

Firmenkontakt

Statistisches Bundesamt

65189 Wiesbaden

Wir sind rund 2.780 Beschäftigte, die in Wiesbaden, Bonn und Berlin statistische Informationen erheben, sammeln, aufbereiten, darstellen und analysieren. Unser Hauptsitz mit sieben Abteilungen sowie die Amtsleitung befinden sich in Wiesbaden, zwei weitere Abteilungen in der Zweigstelle Bonn. Der i-Punkt, unsere Servicestelle in der Bundeshauptstadt Berlin, informiert und berät Mitglieder des deutschen Bundestages, der Bundesregierung, der Botschaften und Bundesbehörden, Wirtschaftsverbände sowie Interessenten aus dem Großraum Berlin-Brandenburg zur Datenlage der amtlichen Statistik - unmittelbar und effektiv. Moderne Informations- und Kommunikationsmittel ermöglichen eine reibungslose Zusammenarbeit der Kolleginnen und Kollegen an den verschiedenen Dienstorten. Neben den beschriebenen Aufgaben betreiben wir am Dienstort Wiesbaden die größte Spezialbibliothek für Statistik in Deutschland